
Laure en Bio



Le BIO 

Le label Bio est la garantie d'une composition 100% conforme aux critères 
écologiques : non testé sur les animaux, sans aucun dérivé d'origine 
pétrochimique ni colorant synthétique, ce sont des  ingrédients issus de 
l'agriculture biologique, pour le bien-être et le respect de la nature.
Qualité France : La France est la référence mondiale en matière de produits 
de beauté. La marque Qualité France est une marque forte de certification, 
porteuse à l'international dans le domaine des produits cosmétiques.

Le label COSMEBIO 

Le label COSMEBIO apporte de nombreuses garanties en termes d'écologie 
et de naturalité, ainsi qu'une information précise au consommateur.

L'obtention du label COSMEBIO implique au niveau des ingrédients :
●  Minimum 95% de bio sur l'ensemble végétal.
●  Minimum 95% d'ingrédients d'origine naturelle sur le total des ingrédients.
●  Minimum 10% de bio sur le total des ingrédients.

Une attention particulière est portée aux emballages qui doivent être 
biodégradables ou recyclables. 

L’histoire de Josiane laure est indissociable de la nature .

Son enfance est bercée de promenades avec son père où elle observe et apprend 
la terre, les plantes, les fleurs et les secrets de beauté transmis de génération en 
génération.

Nature authentique de Bourgogne : la Puisaye Forterre est une région d’argiles  
et de potiers reconnus. 

Curieuse Josiane laure s’intéresse à la médecine chinoise qui la fascine par la façon 
extrèmement simple et logique de relier l’homme aux éléments de la nature.

En 1975, elle ouvre un centre de beauté rue Saint- Honoré à paris où elle met en pratique  
sa méthode totalement innovante.

En 1985 elle crée son école de formation et développe sa gamme de produits  
aux huiles essentielles qui jouent le rôle principal dans le concept Josiane Laure. 

En 1988 elle ouvre la Ferme de beauté au cœur de la Puisaye Forterre. 

Enfin, en 2008 sa gamme de produits bio labellisée voit le jour.   
Aujourd’hui une école de formation a été créée à Tokyo.

The history of Josiane Laure is inseparable from nature.

Her childhood was filled with walks with her father during which she observed and learned 
about the land, plants, flowers and the beauty secrets passed down from generation to 
generation.

The authentic nature of Burgundy: Puisaye Forterre is a region of clay and of famous potters.

The inquisitive Josiane Laure took an interest in Chinese medicine which fascinated her 
through the extremely simple and logical way in which it connects humans with the elements 
of nature.

In 1975, she opened a beauty centre on Rue Saint- Honoré in Paris, where she applied her 
completely innovative method.

In 1985, she created her training school and developed her range of products based on essential 
oils, which plays the main role in the Josiane Laure concept.

In 1988, she opened the Ferme de Beauté in the heart of Puisaye Forterre.

Finally, in 2008, her range of certified organic products was launched. 
Today, a training school has been created in Tokyo.

ORGANIC 

A BIO (meaning 'organic') label is a guarantee that 100% of a product's 
ingredients comply with green criteria: no testing on animals, no petrochemical 
derivatives or artificial colourings. It is a guarantee that ingredients are sourced 
from organic farming to ensure our natural environment is protected.
Qualité France: France is the world leader in the beauty products market.  
The Qualité France seal of approval is a significant and internationally-
renowned certification in the cosmetics industry.

The COSMEBIO label 

The COSMEBIO label ensures a number of ecological and natural criteria 
have been complied with as well as providing the consumer with specific 
information.

The COSMEBIO label means:
●  At least 95% of all plant-based ingredients are organic.
●  At least 95% of all ingredients are of natural origin.
●  At least 10% of all ingredients are organic.

Particular care is taken with respect to packaging, which must be either 
biodegradable or recyclable.



Lotion Apaisante BIO 

ORGANIC soothing lotion
LA LOTION APAISANTE BIO rafraîchissante, légèrement moussante.
Adaptée à toutes les peaux, elle nettoie et démaquille en douceur  
en activant la micro circulation.

A refreshing, light foaming ORGANIC SOOTHING LOTION.
Suitable for all skin types, this lotion gently cleanses and removes make-up 
by activating micro-circulation.

Conseils 

Recommendations
S’utilise sur une peau mouillée faire mousser et rincer à l’eau claire.  
Appliquer ensuite le sérum bio et ou votre crème de jour bio.
Work into a lather by applying to wet skin and rinse. Follow with the organic 
serum and/or your organic day cream.

Propriétés générales des actifs 

●  Hamamélis ou noisetier des sorcières. Agit sur la micro circulation  
et calme les rougeurs 

●  Aloe Vera : riche en sels minéraux agent hydratant stimule la production 
de collagène

●  Lavande : apaisante et drainante

Active ingredient general properties 

●  Hamamélis or witch hazel. Boosts micro-circulation and reduces redness 
●  Aloe Vera: rich in mineral salts and humectants, stimulates collagen 

production
●  Lavande: soothes and drains

*ingrédient d’origine Biologique. 99% des ingrédients sont d’origine naturelle. 20% sont issus de l’Agriculture Biologique.
*Organically sourced ingredient. 99% of ingredients are of natural origin. 20% of ingredients are organically farmed.

*ingrédient d’origine Biologique. 99% des ingrédients sont d’origine naturelle. 13% sont issus de l’Agriculture Biologique.
*Organically sourced ingredient. 99% of ingredients are of natural origin. 13% of ingredients are organically farmed
1 Hydrate les couches superficielles de l’épiderme   1 Hydrates the outer layers of the epidermis 

Le fluide hydratant BIO 

ORGANIC moisturising fluid
LE FLUIDE HYDRATANT à la texture légère et onctueuse réveille et tonifie la peau.
Il équilibre le flux sébacé, atténue la brillance du visage et réduit les impuretés.
Conseillé pour des peaux normales a mixte ou grasse combat les rougeurs,  
retarde la perte d’humidité, permet un maquillage parfait, laisse une peau douce  
et saine.

MOISTURISING FLUID with a light, creamy texture to brighten and tone skin.
Rebalances sebaceous flow, reduces shine and impurities.
Recommended for normal to combination or oily skin types, reduces redness.
Delays dehydration. Ensures a flawless finish to make-up. Leaves skin soft and healthy.

Conseils 

Recommendations
Appliquer sur le visage et le cou après l’avoir chauffé dans les mains légèrement 
humides, peut s’appliquer la nuit en ajoutant quelques gouttes de sérum Bio.
Warm the fluid between slightly damp hands and apply to the face and neck.  
Can applied in the evening with a few drops of Organic serum.

Propriétés générales des actifs 

●  Amande douce bio : riche en acide oléique anti oxydant et en vitamine E (vitamine 
de la jeunesse) pénètre rapidement et apporte confort et hydratation 1 

●  Tournesol bio : qualité adoucissantes, régénérantes, hydratantes1 et émollientes. 
Cette huile très riche en acide gras insaturés (oméga 6) anti oxydant et en vitamine 
E (vitamine de la jeunesse) est particulièrement recommandée pour les peaux 
sensibles

●  Cire d’abeille bio : La cire d’abeille exerce une action de souplesse sur la peau grâce 
à son excellente plasticité. Elle forme un film protecteur et retarde la perte d'humidité

Active ingredient general properties 

●  Organic sweet almond: rich in antioxidant oleic acid and Vitamin E (youth-restoring 
vitamin), easily absorbed for added comfort and hydration 1 

●  Organic sunflower: softening, regenerating, hydrating1 and emulsifying properties. 
This oil is packed full of antioxidant unsaturated fatty acids (Omega 6) and Vitamin E 
(youth-restoring vitamin) and is recommended for sensitive skin types in particular

●  Organic beeswax: : thanks to its incredible plasticity, beeswax ensures suppler skin.  
It forms a protective barrier over the skin and delays dehydration



Crème contour des yeux BIO 

ORGANIC eye cream
LA CREME CONTOUR DES YEUX BIO, légère et tonique atténue les ridules, les cernes et 
les poches, enlève la fatigue, régénère, hydrate et ralentit les signes du vieillissement. 
Elle rafraichit et apporte visuellement un effet tenseur sur la zone sensible du contour 
de l’œil. Votre regard devient plus clair et plus lumineux.

ORGANIC EYE CREAM
This light, toning cream erases the signs of tiredness, fine lines, under-eye shadows  
and puffiness, regenerates, hydrates and slows down the effects of ageing.  
Refreshes and ensures a visible toning effect on the delicate eye area.  
Eyes are brighter and more luminous.

Conseils 

Recommendations
Appliquer par légers tapotements sur le contour de l’œil.

Lightly tap the product around the eye area.

Propriétés générales des actifs 

●  Tournesol : qualités adoucissantes, régénérantes, hydratantes1 et émollientes.  
Cette huile riche en acide gras essentiels, en oméga 6 anti oxydant et vitamine E 
(vitamine de la jeunesse) pénètre sans laisser de sensation grasse 

●  Aloe Vera : riches en sels minéraux (phosphore, potassium, zinc, calcium, chlore,…) 
aux propriétés hydratantes, émollientes et cicatrisantes stimule la production de 
collagène et préserve la qualité de la peau

●  Jojoba : Adoucit, restructure et assouplit la peau, équilibre son acidité, protège des 
agressions extérieures et des UV. Régule la production de sébum sur toutes  
les peaux. Produit des insaponifiables (véritables collagène végétal)

Active ingredient general properties 

●  Sunflower: softening, regenerating, hydrating1 and emulsifying properties.  
This oil is packed full of essential fatty acids, antioxidant Omega 6 and Vitamin E 
(youth-restoring vitamin) and is easily absorbed with a non-greasy finish 

●  Aloe Vera: rich in mineral salts (phosphorus, potassium, zinc, calcium, chlorine, 
etc.) with hydrating, emulsifying and scar-healing properties. Stimulates collagen 
production and protects skin quality

●  Jojoba: softens and restructures skin for extra suppleness, balances acidity levels 
and protects from external factors and UV rays. Regulates sebum production for  
all skin types. Produces non-saponifiable lipids (plant-based collagen).

ingrédient d’origine Biologique. 99,3% des ingrédients sont d’origine naturelle. 27% sont issus de l’Agriculture Biologique.
Organically sourced ingredient. 99,3% of ingredients are of natural origin. 27% of ingredients are organically farmed.
1 Hydrate les couches superficielles de l’épiderme   1 Hydrates the outer layers of the epidermis

ingrédient d’origine Biologique. 99% des ingrédients sont d’origine naturelle. 13% sont issus de l’Agriculture Biologique.
Organically sourced ingredient. 99% of ingredients are of natural origin. 13% of ingredients are organically farmed.
1 Hydrate les couches superficielles de l’épiderme   1 Hydrates the outer layers of the epidermis 

Crème de jour BIO  - ORGANIC day cream
LA CRèME DE jOUR BIO douce et légère aux vertus régénérantes et hydratantes  apporte confort et souplesse. 
Elle est conseillée pour des peaux normales à sèches qui peuvent être réactives.
Elle est anti oxydante, régénératrice et lutte contre le vieillissement. C’est une excellente base de maquillage. 
Votre peau paraît plus fraîche, plus lisse et repulpée.
This light, gentle ORGANIC DAY CREAM contains regenerating and hydrating  
properties for comfort and suppleness.  This cream is recommended for  
normal to dry skin types that may be sensitive. 
This antioxidant cream regenerates skin, fights the signs of ageing and  
is perfect used as a primer.  Skin appears refreshed, smoother and plump.

Conseils  - Recommendations
Appliquer chaque matin sur une peau bien nettoyée après l’avoir  chauffée dans les mains 
humides afin d’obtenir une pénétration plus légère et mieux répartie. S’applique en crème de nuit 
en ajoutant quelques gouttes de sérum Bio,
Apply every morning to perfectly cleansed skin, warming between wet palms for a lighter, more 
even texture that is easily absorbed. Applied in the enening with few drops of organic serum.

Propriétés générales des actifs 

●  Jojoba : adoucit, restructure, assouplit la peau, équilibre son acidité et la protège des 
agressions extérieures ainsi que des UV, produit des insaponifiables (véritable collagène végétal) 
riche en vitamine E B PP. Régule la production de sébum sur toutes les peaux  

●  Sésame : symbole de l’immortalité en Inde. Riche en antioxydant phénoliques, en acide 
linoléique oméga 6 et vitamines E. Combat le vieillissement. Lutte contre les réactions 
allergiques. Régénère et restructure

●  Aloe vera : riches en sels minéraux (phosphore, potassium, zinc, calcium, chlore,….) aux propriétés 
hydratante1, émollientes et cicatrisantes. Stimule la production de collagène et préserve la qualité de la peau

●  Bois de rose : un puissant régénérateur cellulaire, adoucissant et revitalisant pour peaux atones et fatiguées, 
combat les dermatoses

Active ingredient general properties 

●  Jojoba: softens and restructures skin for a suppler texture, balances acidity levels and protects skin from 
external factors such as UV rays. Produces non-saponifiable lipids (plant-based collagen) rich in Vitamins E,  
B and PP. Regulates sebum production for all skin types 

●  Sesame: an Indian symbol of immortality. Rich in phenolic antioxidants, linoleic acid, Omega 6  
and Vitamin E. Fights the signs of ageing. Prevents allergic reactions. Regenerates and restructures

●  Aloe vera: rich in mineral salts (phosphorus, potassium, zinc, calcium, chlorine, etc.) with hydrating1, 
emulsifying and scar-healing properties. Stimulates collagen production and protects skin quality

●  Rosewood: a powerful cell regenerator, softens and revitalises dull, tired skin and fights dermatosis



    Sérum visage BIO  - ORGANIC face serum
LE SERUM BIO  véritable booster, maintien votre capital jeunesse. Il ralentit 
les actions du vieillissement, rééquilibre le film hydro lipidique et active la 
régénération cellulaire.Il hydrate et repulpe, votre peau visiblement retrouve  
son élasticité devient plus ferme et plus tonique.

The Organic SERUM boosts skin and helps retain a youthful glow.
Slows down the signs of ageing. Rebalances the hydrolipidic film and  
activates cell renewal. Hydrates and plumps: skin is left visibly suppler,  

firmer and more toned. 

Conseils  - Recommendations
Appliquer le sérum chaque matin sur le visage sur une peau nettoyée et 
légèrement humide appliquer ensuite la crème de jour Bio ou bien en crème  
de nuit, (mélanger quelques gouttes de sérum dans la crème de jour).
Apply the serum every morning to cleansed, slightly damp skin. Follow with the 
Organic day or night cream (mix a few drops of the serum into the day cream).

Propriétés générales des actifs 

●  Tournesol : Ingrédient inodore. Qualités adoucissantes et hydratantes. Cette 
huile pénètre sans laisser de sensation grasse

●  Noisette : riche en calcium, magnésium, potassium régule la teneur en eau, 
son grand pouvoir de pénétration apaise, adoucit et laisse une sensation 
d’huile sèche. Elle lutte aussi contre les points noirs et les boutons

●  Sésame : antioxydant symbole de l’immortalité en Inde. Riche en antioxydant, 
oméga 6 et vitamines E, combat le vieillissement, lutte contre les réactions 
allergiques régénère restructure et reminéralise

●  Synergie : HE cyprès, romarin, lavande, thym. Renforce l’immunité, rééquilibre  
le système vasculaire, agit sur le film hydro lipidique

Active ingredient general properties 

●  Sunflower: fragrance-free ingredient. Softening, hydrating properties. This oil is easily absorbed with  
a non-greasy finish

●  Hazelnut: rich in calcium, magnesium and potassium. Regulates water content. Easily absorbed,  
it soothes, softens and provides a dry oil finish. It also helps keep blackheads and spots at bay

●  Sesame: an antioxidant and Indian symbol of immortality. Rich in antioxidant Omega 6 and Vitamin 
E, it fights the signs of ageing and prevents allergic reactions while regenerating, restructuring and 
replenishing skin

●  Synergy: cypress, rosemary, lavender, thyme essential oils. Boosts the immune system, rebalances  
the vascular system, and reinforces the hydrolipidic film

ingrédient d’origine Biologique. 100% des ingrédients sont d’origine naturelle. 96% sont issus de l’Agriculture Biologique.
Organically sourced ingredient. 100% of ingredients are of natural origin. 96% of ingredients are organically farmed.

Ingrédient d’origine Biologique. 99% des ingrédients sont d’origine naturelle. 20% sont issus de l’Agriculture Biologique.
Organically sourced ingredient. 99% of ingredients are of natural origin. 20% of ingredients are organically farmed.

Masque à l’argile BIO 

ORGANIC clay mask
MASQUE A L’ARGILE BLANCHE BIO clarifiant, purifiant, hydratant. 
Conseillé pour tout type de peau ; l'argile blanche est reconnue pour ses propriétés 
purifiantes. Son association avec l'huile végétale d'argan bio permet de lutter contre  
le vieillissement cutané en protégeant l’épiderme des agressions extérieures.  
Apporte à votre peau éclat souplesse et transparence.
Clarifying, purifying, moisturising ORGANIC WHITE CLAY MASK. 
Recommended for all skin types, white clay is renowned for its purifying properties. 
Blended with organic Argan oil, it helps fight the signs of cutaneous ageing by  
protecting the epidermis from external factors.  
Adds radiance and suppleness for clear, glowing skin.

Conseils 

Recommendations
Appliquer en couche fine sur le visage et le cou préalablement démaquillés. Laisser 
poser jusqu’à la transparence du masque enlever et rincer a l’eau tiède, appliquer 
ensuite le sérum bio.
Apply a fine layer to perfectly cleansed face and neck. Leave until the mask turns clear, 
remove and rinse with warm water before applying the organic serum.

Propriétés générales des actifs 

●  Huile de sésame : symbole de l’immortalité en Inde. Riche en antioxydant phénoliques, 
en acide linoléique, oméga 6 et vitamines E, combat le vieillissement, lutte contre les 
réactions allergiques régénère et restructure. Lutte contre les réactions allergiques 

●  L’huile d’argan : Combat les problèmes cutanés dus à l’adolescence ou au stress. 
Régénère et unifie les peaux fragilisées. Propriétés anti-oxydantes. Repulpe le visage
●  Acerola : petite cerise des Antilles, source naturelle remarquable en vitamine C. 

Facteur antioxydant. Propriétés tonifiantes et anti-infectieuses

Active ingredient general properties 

●  Sesame: an Indian symbol of immortality. Rich in phenolic antioxidants, linoleic acid, 
Omega 6 and Vitamin E, it fights the signs of ageing and prevents allergic reactions 
while regenerating and restructuring skin. Prevents allergic reactions

●  Argan oil: fights hormonal and stress-related skin issues. Regenerates and evens the 
complexion for delicate skin types. Antioxidant properties. Plumps skin texture

●  Acerola: a small, West Indian cherry packed full of Vitamin C. Antioxidant effect.  
Toning, anti-infective properties



Gommage Doux Visage BIO 

ORGANIC Gentle Facial Scru
LE GOMMAGE DOUX BIO hydrate et  exfolie en douceur.
Il est conseillé pour toutes les peaux, les extraits de bambou permettent   
l’élimination des cellules mortes et des impuretés, la régénération cellulaire  
est assurée par la synergie d’huiles essentielles qui le compose, affine le grain  
de la peau, léger et fluide il s’utilise en petite quantité. Votre peau devient 
éclatante et lumineuse.

THE ORGANIC GENTLE FACIAL SCRUB gently hydrates and exfoliates.
It is recommended for all skin types. Bamboo extract helps remove dead  
skin cells and impurities, while a blend of essential oils boosts skin cell renewal 
and refines skin texture. Light and silky, a small drop is all that is needed.  
Skin is left luminous and radiant.

Conseils 

Recommendations
Une à deux fois par semaine, appliquer sur la peau humide. Gommer 
immédiatement jusqu'à pénétration  Insister sur La zone T. Rincer à l’eau claire, 
appliquer votre masque à l’argile blanche Bio.
Once or twice a week, apply to damp skin. Scrub gently using circular 
movements. Focus on the T zone. Rinse.

Propriétés générales des actifs 

●  Extraits de moelle de bambou : Exfolie et élimine cellules mortes et impuretés
●  Extraits de feuilles d’aloe vera bio : Agent hydratant1

●  Huile d’écorce de pamplemousse bio + huile essentielle de fleur de 
géranium bio + huile essentielle de citron bio : huiles essentielles purifiantes 
astringentes, régénérantes

●  Extrait de pensée bio + extrait de fleur mauve des bois bio + extrait de 
racines de barbade bio : régule le sébum

Active ingredient general properties 

●  Bamboo marrow extract: exfoliates and removes dead skin cells and impurities
●  Organic aloe vera leaf extract: moisturising1 ingredient
●  Organic grapefruit peel oil + organic geranium essential oil + organic lemon 

essential oil: purifying, astringent and regenerating essential oils
●  Organic pansy extract + organic mallow extract + organic air plant root 

extract: regulates sebum

Ingrédient d’origine Biologique. 99% des ingrédients sont d’origine naturelle. 10% sont issus de l’Agriculture Biologique.
Organically sourced ingredient. 99% of ingredients are of natural origin. 10% of ingredients are organically farmed.
1 Hydrate les couches superficielles de l’épiderme   1 Hydrates the outer layers of the epidermis

Ingrédient d’origine Biologique. 100% des ingrédients sont d’origine naturelle.  
99% sont issus de l’Agriculture Biologique.
Organically sourced ingredient. 100% of ingredients are of natural origin.  
99% of ingredients are organically farmed.

Huile stimulante BIO 

ORGANIC stimulating oil
L’HUILE STIMULANTE BIO : régularise, apaise, régénère.  
Excellente pour toutes les peaux du corps et du visage  
particulièrement après une grossesse, lorsque la peau  
est fatiguée, terne et atone. Elle réveille le teint et tonifie le corps.
ORGANIC STIMULATING OIL: rebalances, soothes, regenerates. Perfect 
for all skin types and for use on the body and face, particularly post-
pregnancy, when skin is tired, dull and lacking in tone. Brightens the 
complexion and tones the body. 

Conseils 

Recommendations
S’applique en dessous du masque a l’argile afin de renforcer l’action 
régénérante, Ainsi qu’en massage sur tout le corps après sa douche  
ou son bain .
Apply under the clay mask to reinforce its regenerating effect, or 
massage into the body after a shower or bath.

Propriétés générales des actifs 

●  Huile de macadamia : anti-oxydante, riches en acides gras essentiels, 
assouplit et apaise,. ne laisse pas de film gras. nourrissante, et 
régénérante elle agit sur la qualité de peau que ce soit sur le visage 
ou le corps, combat les gerçures et protège du froid

●  Tournesol : aux qualités adoucissantes régénérantes, émollientes, 
riches en acides gras essentiels, oméga 6 antioxydant vitamine E 
pénètre sans laisser de sensation grasse

Active ingredient general properties 

●  Macadamia oil: antioxidant, rich in essential fatty acids, adds 
suppleness and soothes with a non-greasy finish. Nourishing and 
regenerating, this oil improves skin texture on both the face and body, 
reduces chapping and protects from the cold

●  Sunflower: regenerating, softening, emulsifying properties, rich in 
essential fatty acids, antioxidant Omega 6, Vitamin E, easily absorbed 
with a non-greasy finish


